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Nova plataforma 
do Detran auxilia 

candidatos à CNH na 
escolha do Centro de 

Formação

Prefeito de Batalha 
decreta emergência 
por estiagem, 
desafiando Defesa 
Civil local

PCAL promove 2ª 
edição do evento ‘Pé na 

Areia’, em homenagem 
às mulheres

Paulo Dantas defende 
novas regras e afirma 

que medida garante mais 
segurança aos policiais

Usuários agora podem 
comparar índices de 

aprovação e tempo entre a 
conclusão de aulas teóricas

Evento reuniu policiais civis 
para uma manhã de esporte, 

lazer e integração, na Praia da 
Pajuçara

Projeto de câmeras corporais 
levanta dúvidas sobre 

autonomia dos policiais e 
eficácia da medida

Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Renan Calheiros 
reconhece contribuição 

de JHC e João Caldas na 
obra da Serra da Catita

Relembre o confisco da 
poupança e o trauma 

econômico do Plano Collor

Vereadora repudiou fala de Siderlane 
Mendonça, de que caso de irmão de 
prefeito era “coisa de marido e mulher”

Senador surpreende ao elogiar 
papel de seus adversários na 

pavimentação de estrada
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HUMILDADE

Milton Ronalsa questiona se houve estudo sobre impactos viários e comerciais da mudança

Vereador de Maceió cobra transparência 
sobre a faixa verde na Ponta Verde



A Prefeitura de Maceió 
mais uma vez se esquiva do 
compromisso básico de qualquer 
administração pública: a 
transparência. A implantação 
da chamada “faixa verde” na 
Avenida Carlos Viana, no bairro 
Ponta Verde, levanta mais dúvidas 
do que respostas e evidencia 
uma gestão que insiste em tomar 
decisões sem prestar contas à 
população.

Apresentada como uma 
experiência para melhorar 
a circulação de pedestres e 
ciclistas, a medida carece de 
dados concretos que justifiquem 
sua permanência ou alteração. 
A promessa de que os estudos 
seriam divulgados após a alta 
temporada não foi cumprida, e 

a ausência de informações gera 
desconfiança entre moradores e 
comerciantes da região.

O vereador Milton Ronalsa 
(PSB), que acompanha o 
caso desde o início, cobrou 
esclarecimentos da Prefeitura 
e solicitou formalmente ao 
Departamento Municipal de 
Transportes e Trânsito (DMTT) 
um relatório detalhado sobre 
os impactos da faixa verde. A 
indagação é pertinente: quais 
foram os efeitos reais dessa 
intervenção? A mobilidade urbana 
foi beneficiada? O comércio local 
sofreu prejuízos? Os moradores 
tiveram sua rotina alterada de 
forma positiva ou negativa? Nada 
disso foi devidamente esclarecido.

A ausência de transparência 

da Prefeitura não é um caso 
isolado. Medidas são anunciadas 
com pompa e justificadas 
por supostos estudos, mas 
a população raramente tem 
acesso a esses dados. A gestão 
municipal precisa compreender 
que governar uma cidade não 
significa impor mudanças 
de forma unilateral, mas sim 
dialogar com a sociedade, ouvir 
as demandas e, acima de tudo, 
prestar contas.

A cidade de Maceió merece 
mais respeito. A falta de clareza 
sobre a faixa verde é apenas 
mais um episódio de uma 
administração que precisa 
urgentemente rever sua postura e 
entender que transparência não é 
uma opção, mas uma obrigação.
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EXPEDIENTE

Entendimento? Renan Calheiros faz
elogios públicos a João Caldas e a JHC

Está recém publicado na rede social do 
senador Renan Calheiros (MDB-AL). Ele se 
refere a  conclusão da pavimentação da Serra 
da Catita, em Ibateguara, berço político da 
família Caldas.

A “obra começou com a contribuição 
essencial do deputado João Caldas e em 
seguida do então deputado a época JHC, 
e que agora, 20 anos depois, se concretiza 
com o apoio do ministro Renan Filho e do 
governo federal”, diz Renan.

O elogio significa o início de uma 
aproximação política entre adversários 
ferrenhos - que se atacam há anos - visando 
as eleições de 2026?

Ou o acordo já estaria fechado e o elogio 
público é o início da exposição para a classe 
política alagoana referente ao entendimento?

Ou, ainda, o elogio inesperado não 
significa nenhuma dessas alternativas?
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A Faixa verde e a falta de transparência da Prefeitura de Maceió

C O L U N I S T A S

Voney Malta
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Milton Ronalsa questiona se houve estudo sobre impactos viários e comerciais da mudança

O vereador Milton 
Ronalsa (PSB) se posicionou, 
nesta quarta-feira (12), sobre 
a implantação da faixa verde 
na Avenida Carlos Viana, 
no bairro Ponta Verde, e 

cobrou mais clareza da Prefeitura de Maceió em 
relação aos resultados dos testes feitos durante 
a alta temporada. Durante sessão na Câmara 
Municipal, o parlamentar afirmou que a medida 
foi apresentada como uma experiência para 
melhorar a circulação de pedestres e ciclistas, 
mas até o momento, não foram divulgados os 
impactos observados.

“Estamos em um momento crucial para 
discutirmos os efeitos dessa intervenção”, 
afirmou Ronalsa. O vereador, que acompanha 
o caso desde o início, questionou se a 
Prefeitura realizou pesquisas detalhadas sobre 
as consequências da faixa verde, tanto para a 
mobilidade urbana quanto para o comércio 
local. Ele alertou para a possível insatisfação 
de moradores e empresários da região, que, 
segundo relatos, teriam enfrentado redução no 
fluxo de clientes.

De acordo com o parlamentar, é 
fundamental que os resultados do experimento 
sejam compartilhados para que a população 
possa compreender se a mudança realmente 
trouxe benefícios ou se há prejuízos que 
precisam ser corrigidos. Ronalsa ressaltou a 
importância da transparência nas decisões 
públicas, especialmente quando se trata de 
alterações significativas no cotidiano da cidade.

Em resposta, a Prefeitura alegou que os 

estudos seriam divulgados após a temporada, 
mas ainda não apresentou números ou 
conclusões definitivas. A falha em cumprir 
esse cronograma gerou desconfiança entre 
moradores e comerciantes, que se sentem 
prejudicados pela medida.

O vereador solicitou formalmente, por meio 

Vereador de Maceió cobra transparência 
sobre a faixa verde na Ponta Verde

de um ofício, ao Departamento 
Municipal de Transportes e 
Trânsito (DMTT) que forneça 
um relatório detalhado sobre os 
efeitos da faixa verde na região. 
Até o momento, aguarda-se uma 
resposta oficial.

Em uma atitude 
inesperada no cenário 
político alagoano, o senador 
Renan Calheiros (MDB) 
utilizou suas redes sociais 
nesta sexta-feira (14) para 
reconhecer publicamente 
a contribuição de dois de 
seus principais adversários: 
o prefeito de Maceió, JHC 
(PL), e o ex-deputado João 
Caldas, na viabilização das 
obras de pavimentação 
da Serra da Catita, em 
Ibateguara, na Zona da 
Mata alagoana.

A obra, que se arrastava 
há mais de duas décadas, 
será oficialmente entregue 
na próxima segunda-
feira (17). Ela representa 
um marco importante 
para a infraestrutura 
do Estado, com um 
impacto significativo 
no desenvolvimento 

Renan Calheiros reconhece contribuição de 
JHC e João Caldas na obra da Serra da Catita

HUMILDADE

Senador surpreende ao elogiar papel de seus adversários na pavimentação de estrada

econômico e turístico da região. A pavimentação 
facilitará o escoamento da produção agrícola, 
estimulará o turismo ecológico e religioso – 
visto que a área é rica em belezas naturais e 
manifestações culturais – e ainda conectará 
municípios antes isolados devido às precárias 
condições da estrada.

Em sua publicação, Renan destacou: 
“Alagoas segue destravando sonhos antigos! 
Na próxima segunda-feira, nosso estado avança 
com a conclusão da pavimentação da Serra da 
Catita, em Ibateguara. Uma obra que começou 
com a contribuição essencial do deputado João 
Caldas e, em seguida, do então deputado, à 
época, JHC, e que agora, 20 anos depois, se 
concretiza com o apoio do ministro Renan Filho 
e do governo federal.”

O gesto de reconhecimento de Renan 
Calheiros surpreendeu a classe política, 
especialmente considerando a polarização 
que tem marcado o cenário estadual, com 
forte divisão entre o grupo dos Calheiros e 
os adversários liderados por JHC. A postura 
conciliatória de Renan, ao enaltecer o papel 
de seus opositores, pode ser vista como uma 
tentativa de ampliar seu alcance político e 

aproximar-se de uma base eleitoral mais diversa, 
em um momento em que as alianças para as 

eleições de 2026 começam a 
ser desenhadas.
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Alagoas está prestes a 
implementar um sistema 
de câmeras corporais 
para a Polícia Militar, 
como parte do Projeto 
Nacional de Qualificação 
do Uso da Força. Com um 
investimento inicial de R$ 
9,7 milhões, o programa 
visa melhorar a segurança 
pública e garantir mais 
transparência nas ações 
policiais. Na manhã 
desta quarta-feira (12), o 
governador Paulo Dantas 
e o secretário de Segurança 
Pública, Flávio Saraiva, 
assinaram os termos de 
adesão ao projeto, o que 
marca um passo importante 
na modernização da polícia 
do estado.

As 600 câmeras a serem 
utilizadas, inicialmente 
locadas por 24 meses, serão 
distribuídas aos policiais, 
mas surgem dúvidas sobre 
como o sistema funcionará 
no dia a dia. Entre os 
principais questionamentos 

Projeto de câmeras corporais levanta dúvidas sobre autonomia dos policiais e eficácia da medida
CÂMERAS CORPORAIS NA PM

Paulo Dantas defende novas regras e afirma que 
medida garante mais segurança aos policiais

está a autonomia dos policiais para desligar 
as câmeras durante as abordagens e situações 
de risco. Embora o Ministério da Justiça 
e Segurança Pública defenda gravações 
ininterruptas, a realidade de Alagoas 
pode exigir ajustes nas regras, incluindo a 
necessidade de armazenamento das imagens.

Durante a cerimônia de assinatura, o 
secretário Mário Sarrubbo destacou os 

benefícios do uso das câmeras, citando 
a redução de mortes de policiais e maior 
segurança para a população. “Em lugares 
onde a tecnologia já foi implantada, a 
efetividade tem sido clara”, afirmou. No 
entanto, ele também reconheceu que as 
imagens geradas pelas câmeras podem ser 
usadas em investigações e como provas 
legais, o que pode trazer à tona discussões 

sobre privacidade e direitos 
humanos.

Apesar das promessas 
de transparência, a medida 
tem gerado resistência entre 
alguns policiais e políticos, que 
questionam o investimento em 
tecnologia em detrimento de 
melhorias estruturais, como 
melhores salários e condições 
de trabalho. Deputados ligados 
à área de segurança pública 
criticaram o projeto, alegando 
que ele não resolve os problemas 
mais urgentes enfrentados pela 
tropa.

A implementação das 
câmeras começará em 2026, 
com treinamentos já em 
andamento para os policiais. A 
expectativa é que, após essa fase 
de preparação, o sistema entre 
em operação, transformando 
a maneira como a polícia atua 
nas ruas. No entanto, o governo 
precisará enfrentar novos 
desafios, como a gestão dos 
dados gerados e a adaptação 
das equipes ao novo modelo de 
fiscalização.

SECA FATAL

Decisão reflete a gravidade da seca que afeta a cidade e a busca por ajuda federal

Prefeito de Batalha decreta emergência por
estiagem, desafiando Defesa Civil local

recursos limitados, o serviço de distribuição 
de água ainda é insuficiente para atender a 
toda a população. O prefeito critica a falta 
de apoio estadual e federal para enfrentar 

o problema de forma mais eficaz, e pede 
que o reconhecimento da emergência seja 
formalizado para agilizar o auxílio necessário.

A situação, que afeta milhares de 

famílias, é um reflexo da falta 
de investimento em políticas 
públicas de prevenção e 
gestão dos recursos hídricos 
na região. O prefeito Cajé, em 
sua justificativa, ressaltou que 
a urgência do momento exige 
ações imediatas e que a cidade 
não pode esperar por uma 
resposta que leve meses. O 
decreto, com validade de 180 
dias, autoriza a mobilização 
de órgãos municipais e a 
convocação de voluntários para 
apoiar as ações de combate aos 
efeitos da seca.

A medida também abre 
caminho para campanhas 
de arrecadação de recursos, 
que serão essenciais para 
fornecer o suporte necessário 
aos moradores afetados. A 
população de Batalha, que já 
enfrenta dificuldades com a 
escassez de água, espera que as 
autoridades tomem providências 
rápidas e eficazes para evitar uma 
crise ainda mais grave.

O prefeito de Batalha, 
Wagner Dantas Cajé, 
decidiu decretar situação de 
emergência no município 
devido à grave estiagem que 
afeta a região. O anúncio 
foi feito em um decreto 
publicado nesta sexta-feira 
(14) no Diário Oficial, após 
o parecer da Defesa Civil 
local apontar a ocorrência 
do desastre como uma 
situação de normalidade. 
A seca, que já compromete 
o fornecimento de água 
potável e provoca danos à 
agricultura e pecuária, exige 
uma resposta mais urgente e 
estruturada.

A medida permite 
que o município solicite 
ajuda federal para garantir 
o abastecimento de água, 
incluindo o envio de 
caminhões-pipa do Exército. 
Batalha integra a lista de 
33 municípios atendidos 
pelo programa, mas com 
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fevereiro de 2025. No entanto, o processo 
parece estar estagnado, com poucos avanços 
concretos sobre a nomeação de Marluce 
Caldas.

Ainda em janeiro, o presidente Luiz Inácio 

Lula da Silva, diretamente ou por meio de 
intermediários, deixou claro que qualquer 
movimentação política em Alagoas deveria 
contar com a articulação dos Calheiros. No 
entanto, com o carnaval já passado e março se 

6

 Desfecho dessa indicação está atrelado aos acordos que envolvem as disputas para o Senado
ARTICULAÇÃO
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Renan Calheiros apoia nomeação
de Marluce Caldas para o STJ

Renan Calheiros 
(MDB-AL) demonstrou 
apoio à nomeação da 
procuradora de Justiça 
Marluce Caldas, tia do 
prefeito de Maceió, JHC 
(PL), para o cargo de 
ministra do Superior 
Tribunal de Justiça 
(STJ). A informação foi 
confirmada por fontes 
próximas ao senador, 
que frequentam o círculo 
político.

Entretanto, como 
é comum no cenário 
político, o desfecho dessa 
indicação está atrelado aos 
acordos que envolvem as 
disputas para o Senado em 
2026, e, principalmente, 
à estratégia que possa 
viabilizar a reeleição de 
Renan Calheiros.

No final de 2024, era 
esperado que a decisão 
sobre os novos ministros 
do STJ fosse tomada até 

Em Alagoas, 
86.060 eleitores que 
não votaram por três 
turnos consecutivos, não 
justificaram a ausência 
dentro do prazo e não 
pagaram as multas 
podem ter o título eleitoral 
cancelado. Considerados 
faltosos, esses eleitores 
precisam regularizar sua 
situação até o dia 19 de 
maio. 

Além de impedir 
o exercício do voto, 
o cancelamento do 
título traz uma série de 
consequências, como a 
impossibilidade de tomar 
posse em cargo público, 
obter passaporte, efetuar 
matrícula em instituições 
de ensino e realizar 
qualquer ato que exija 
quitação eleitoral.

Eleitores poderão enfrentar diversas restrições

Alagoas: Eleitores faltosos podem
ter título cancelado até 19 de maio

Para resolver essa pendência e evitar o 
cancelamento do título, é simples. As multas 
referentes a cada turno podem ser quitadas 
pela internet, sem precisar sair de casa, no 
Autoatendimento do Eleitor, no site do 
Tribunal Regional Eleitoral de Alagoas (TRE/
AL) ou no aplicativo e-Título, podendo o 
pagamento ser feito por boleto, Pix ou cartão 
de crédito.

Quem preferir também pode procurar um 
cartório eleitoral ou Central de Atendimento 
ao Eleitor. Todos os atendimentos presenciais 
são realizados das 7h30 às 13h30, de segunda 
à sexta-feira. 

Além disso, presencialmente, é possível 
realizar a coleta de dados biométricos (coleta 
de digitais, foto e assinatura) e atualizar os 
dados cadastrais, inclusive a inclusão do 
nome social e a autodeclaração racial e para 
pessoas com deficiências.

Para saber se está na lista dos títulos 
passíveis de cancelamento, o eleitor pode 
acessar o portal do TRE/AL (www.tre-al.
jus.br) e verificar a situação eleitoral. No 
AutoAtendimento, basta selecionar a opção 

“7 - Consultar situação eleitoral” no menu 
inicial e, em seguida, informar os dados 
solicitados.

O cancelamento do título não se aplica 
a eleitores facultativos (menores de 18 anos, 
pessoas com de 70 anos e pessoas não 

JUSTIÇA ELEITORAL

aproximando do fim, o silêncio 
em torno do assunto persiste, 
deixando a situação indefinida. 
(Com Voney Malta)

alfabetizadas); pessoas com 
deficiência ou mobilidade 
reduzida que comprovem 
dificuldade impeditiva para 
votar; e casos de justificativa 
aceitos pela Justiça Eleitoral.
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No início dos anos 1990, o Brasil enfrentou uma de suas maiores crises econômicas
MARÇO HISTÓRICO E HORRENDO

No final dos anos 1980 
e início dos anos 1990, o 
Brasil enfrentava uma grave 
crise econômica, marcada 
pela hiperinflação que 
corroía o poder de compra 
dos cidadãos. O cenário era 
alarmante: preços reajustados 
diariamente e um índice 
inflacionário que atingiu níveis 
inéditos. Em meio a esse caos, 
o governo que se encerrava, 
sob o comando de José 
Sarney, passava o bastão para 
Fernando Collor de Mello, 
primeiro presidente eleito 
pelo voto direto após o golpe 
de 1964. A expectativa era de 
que sua equipe econômica 
adotasse medidas drásticas 
para conter a inflação 

MACEIÓ, 15/03 A 21/03 DE 2025 - ANO XXV - EDIÇÃO 994 -  R$ 2,00

desenfreada.
De acordo com reportagem da Folha de 

S.Paulo de 13 de março de 1990, o Instituto 
de Pesquisa Econômica Aplicada (Ipea) previa 
uma inflação de 89,6% para aquele mês. O 
índice final foi de 82,39%, a maior variação 
mensal já registrada pelo IBGE. Diante desse 
quadro crítico, a necessidade de intervenção 
estatal tornou-se inevitável.

No dia seguinte, os jornais anunciavam um 
feriado bancário de três dias, um prenúncio das 
medidas que estavam por vir. O governo recém-
empossado já articulava uma ação de grande 
impacto: o Plano Brasil Novo, popularmente 
conhecido como Plano Collor. No dia 16 de 
março, a ministra da Fazenda, Zélia Cardoso 
de Mello, anunciou um pacote de medidas 
radicais, incluindo o congelamento de preços 
e um dos atos mais controversos da história 
econômica brasileira: o confisco da poupança.

O confisco, tecnicamente chamado de 

“bloqueio da liquidez”, limitou os saques 
bancários a 50 mil cruzeiros (equivalentes a 
cerca de US$ 1.300 na época). Qualquer valor 
acima desse montante foi bloqueado, sendo 
devolvido aos correntistas em 12 parcelas ao 
longo de 18 meses, corrigidas monetariamente 
e com juros de 6% ao ano. A decisão gerou 
revolta entre os brasileiros, que perderam acesso 
imediato às suas economias.

A justificativa do governo era de que a 
retirada abrupta do dinheiro de circulação 
ajudaria a conter a hiperinflação, reduzindo 
a demanda e, consequentemente, a alta dos 
preços. “A ideia do confisco era diminuir 
drasticamente a liquidez da economia para 
estabilizar os preços”, explicou o economista 
Odilon Guedes Pinto Júnior à BBC News 
Brasil. Na visão dos formuladores do plano, 
sem dinheiro em circulação, as empresas seriam 
obrigadas a reduzir preços para manter as 
vendas.

No entanto, os efeitos do confisco foram 
devastadores. Empresários, trabalhadores e 
aposentados viram suas reservas financeiras 
congeladas, o que resultou no fechamento 
de milhares de negócios e agravou a recessão 
econômica. A confiança no sistema financeiro 
brasileiro foi profundamente abalada, e os 
impactos dessa decisão foram sentidos por 
décadas.

A economista Cristina Helena Pinto de 
Mello, professora da PUC-SP, avalia que o 
confisco foi mais uma “intempestividade” do 
que uma medida bem planejada. Segundo ela, 
o governo buscava conter a hiperinflação, mas 
a medida teve consequências desastrosas. “Os 
bancos estavam altamente endividados com o 

Relembre o confisco da poupança e
o trauma econômico do Plano Collor

setor público e, ao perceberem 
a fragilidade do governo, 
começaram a exigir juros mais 
altos. Quando o governo viu que 
não conseguiria arcar com os 
pagamentos, optou por bloquear 
os ativos”, explica.

A crise econômica brasileira 
da época era resultado de anos 
de descontrole fiscal e políticas 
econômicas ineficazes. Antes 
do Plano Collor, outros planos 
tentaram conter a inflação 
sem sucesso, como o Plano 
Cruzado e o Plano Verão. O 
problema, segundo especialistas, 
era a inflação inercial, em que 
os preços eram reajustados 
automaticamente, perpetuando o 
ciclo inflacionário.

Com o fracasso do Plano 
Collor e a crescente insatisfação 
popular, o governo de Fernando 
Collor sofreu forte desgaste. Em 
1992, denúncias de corrupção 
levaram ao impeachment do 
presidente, encerrando sua 
gestão de forma conturbada. 
O impacto do confisco da 
poupança, no entanto, continuou 
sendo lembrado como um dos 
episódios mais traumáticos da 
economia brasileira, deixando 
marcas profundas na relação 
da população com o sistema 
financeiro e a política econômica 
do país.

COM OS DIAS CONTADOS

Bolsonaro pode ser condenado e preso após
STF aceitar denúncia sobre tentativa de golpe

apenas Bolsonaro, mas também aliados como o 
ex-ministro da Justiça Anderson Torres e o ex-
diretor da Abin Alexandre Ramagem, ganhou 
novos contornos após delações de envolvidos 
no esquema golpista. Com a denúncia já em 
mãos, o próximo passo é a análise de provas 
e depoimentos, com o objetivo de determinar 
a culpabilidade ou inocência dos acusados. O 
julgamento pode levar semanas ou até meses 
para ser concluído, dependendo dos recursos 
apresentados pela defesa.

Se condenado, Bolsonaro poderá ser preso, 
embora o caminho até uma possível prisão 
ainda seja longo. Antes disso, o Supremo 
precisa avaliar a consistência das provas e 
testemunhos, e a defesa do ex-presidente pode 
apresentar recursos para adiar ou reverter a 
decisão. Além disso, outros acusados também 
poderão tentar diminuir suas penas ou 
desqualificar a denúncia.

O ex-presidente, que continua com grande 
influência política, ainda poderá recorrer da 
decisão em diversas instâncias. Caso a denúncia 
seja aceita e o processo avance, Bolsonaro se 
tornará alvo de uma investigação profunda, 
que poderá resultar em uma pena de restrição 
de liberdade. Os desdobramentos políticos 
da situação também serão acompanhados de 
perto, dada a repercussão em todo o cenário 
nacional.

O julgamento está previsto para 
ocorrer no dia 25 de março, e as 
expectativas estão altas sobre o que o 
Supremo decidirá em relação ao ex-
presidente e seus aliados. Enquanto 
isso, a defesa de Bolsonaro 
continua a lutar por sua 
inocência, alegando que não 
há provas suficientes para 
justificar a acusação.

Julgamento no Supremo pode definir futuro do ex-presidente, que se tornaria réu em processo criminal

O ex-presidente Jair 
Bolsonaro está mais 
próximo de ser julgado por 
sua suposta participação 
na tentativa de golpe que 
abalou o país. Nesta quinta-
feira (13), o relator do caso 
no Supremo Tribunal 
Federal (STF), ministro 
Alexandre de Moraes, 
liberou a denúncia da 
Procuradoria-Geral da 
República (PGR) para 
análise da Primeira Turma 
da Corte. Se a denúncia 
for aceita, Bolsonaro será 
oficialmente acusado e 
passará a ser réu em um 
processo criminal.

O caso, que envolve não 



pode proporciona benefícios diretos à 
população, através da criação de projetos 
sociais e dando transparência sobre as ações. 

“Mais uma vez conseguimos 
demonstrar a o compromisso e a qualidade 
do parlamento de Maceió, para todo o 
Brasil. De maneira particular, compartilhei 
o que aprendi no exercício da atividade 
parlamentar, ao longo desses três mandatos 
que exerci. Apontei aqui como consegui 
implementar dez projetos sociais e apoiar 
diversas outras iniciativas. Com base nesse 
conhecimento os colegas vereadores podem 
adaptar esse modelo às próprias realidades e 
garantir melhorias na ponta, pra quem mais 
precisa”, reforçou.

A apresentação contou com a exposição 
de cases de sucesso, interação com os 
participantes e esclarecimento de aspectos 
legais.

O presidente da UVB, Gilson Conzatti, 
explicou que o objetivo do evento é 
fortalecer o Poder Legislativo Municipal, a 
partir da exposição de temas de relevância 
para os vereadores. 

Segundo ele, o network promovido pelo 
evento também permite o compartilhamento 
de conhecimento e de iniciativas que 
fortalecem a atividade parlamentar. 

“O mais importante é essa integração 
dos homens e mulheres do parlamento 

municipal. É essencial, também, mostrar 
as potencialidades dos mandatários, dos 
legisladores. Aproximar vereadores do 
Sul, do Nordeste e contribuir para que 
todos conheçam o verdadeiro papel do 
vereador e as inúmeras possibilidades que 
tema fazer um mandato de excelência. A 
UVB se aproxima dos vereadores, leva o 
conhecimento e favorece a integração”, 
concluiu.

 Turismo de negócios
Graças à articulação de Mendonça, 

que também é superintendente da UVB, 
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EXPANSÃO

Vereador Siderlane Mendonça foi um dos palestrantes do evento, que ocorreu na capital alagoana

Câmara Municipal de Maceió participa de
evento da União dos Vereadores do Brasil
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A Câmara Municipal 
de Maceió garantiu 
participação no Encontro 
Nacional de Gestores e 
Legislativos Municipais, 
realizado pela União de 
Vereadores do Brasil, na 
capital.

Nesta quinta-feira 
(13), o vereador Siderlane 
Mendonça, palestrou sobre 
“Como Administrar o 
seu Mandato”, sendo um 
dos destaques do evento 
que reuniu cerca de cem 
vereadores e servidores 
públicos de diversos estados 
brasileiros, no auditório da 
OAB, em Jacarecica.

Durante a apresentação 
o parlamentar explicou 
de maneira prática e 
didática, expondo como 
é possível obter recursos 
públicos destinados aos 
mandatos e mostrou, com 
exemplos práticos, possíveis 
gerenciamentos dessa verba, 
para fortalecer a estrutura 
de atuação dos vereadores. 
Destacou ainda que isso 

Maceió entrou no calendário 
de eventos da instituição. Isso 
foi possível graças à  assinatura 
de um termo de  cooperação 
com a Secretaria Municipal de 
Turismo. 

A iniciativa fortalece o 
turismo de negócios na capital, 
que já se consolida como um 
dos principais destinos do 
segmento. O Encontro Nacional 
de  Gestores e Legislativos 
Municipais se estende até esta 
sexta-feira (14).

EDUCAÇÃO 

Defensoria Pública recebeu parlamentares e secretário de Educação na busca por mudanças na portaria que alterava a prestação do atendimento

A Câmara Municipal 
de Maceió conseguiu, nesta 
sexta-feira (14), uma solução 
para o impasse relacionado 
aos Profissionais de Apoio 
Escolar que acompanham 
crianças com autismo. A 
Secretaria Municipal de 
Educação (Semed) vai 
editar uma nova portaria, 
já que a anterior reduzia 
o número de auxiliares e 
gerou questionamentos por 
familiares e funcionários.

Presente à audiência na 
Defensoria Pública Estadual, 
o presidente da Câmara, 
Chico Filho, avaliou que 
os parlamentares estão 
ativos para contribuir com 
soluções prezando pelos 
alunos da rede de ensino. 
Ele agradeceu a postura do 
defensor público Daniel 
Alcoforado, do Núcleo de 
Proteção Coletiva, e dos 
vereadores da Comissão de 
Educação, que buscaram 
propor o acordo. 

Vereadores obtêm acordo com Semed e garantem presença 
de Profissionais de Apoio Escolar para crianças com autismo

O presidente Leonardo Dias explicou que 
o saldo foi positivo com mais esclarecimentos 
feitos pela Semed e o trabalho em busca de 
atender a necessidade das famílias e beneficiar 
as crianças. Os vereadores Samyr Malta, 
Eduardo Canuto, Jônatas Omena, Silvania 
Barbosa, Teca Nelma e Jeannyne Beltrão, e 
o secretário municipal de Educação, Victor 
Braga, também estiveram no encontro.

Agora as crianças com TEA em grau 
severo terão um profissional de apoio 

exclusivo, enquanto aquelas com grau 
moderado contarão com um profissional 
para cada três alunos. Já no caso do grau 
leve, um PAE poderá atender até cinco 
crianças. A definição se a criança precisará de 
um profissional exclusivo também levará em 
consideração laudos biopsicossociais e análise 
de equipe multidisciplinar do município.

“Precisamos ter essa sensibilidade para 
resolver este problema que não atinge 
somente aos estudantes que necessitam 

do acompanhamento devido 
ao Transtorno do Espectro 
Autista. O tema já foi tratado 
em discussões internas e em 
plenário pelos vereadores, que 
também estão engajados em 
contribuir para solucionar o 
que foi gerado por esta portaria. 
Conseguimos resolver esta 
situação com diálogo e comum 
acordo”, declarou Chico Filho.
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Evento reuniu policiais civis para uma manhã de esporte, lazer e integração, na Praia da Pajuçara
SEGURANÇA

A Polícia Civil de Alagoas 
(PCAL), por meio da Escola 
Superior de Polícia Civil, 
realizou, na manhã desta 
sexta-feira (14), a 2ª edição 
do evento “Pé na Areia”, 
uma iniciativa voltada para 
as mulheres policiais civis em 
alusão ao Dia Internacional 
da Mulher. 

O encontro aconteceu 
durante a manhã, na 
Praia da Pajuçara, em 
Maceió, proporcionando 
um momento de lazer, 
integração e bem-estar para 
as participantes.

A programação contou 
com diversas atividades 
recreativas e esportivas, 
incluindo uma aula de 
fitdance havaiana, stand-up 
paddle e treino funcional, 
promovendo a prática de 
exercícios físicos em um 
ambiente descontraído.

Além disso, as 
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participantes puderam desfrutar de um café 
da manhã especial, reforçando a proposta do 

evento de valorização e reconhecimento das 
mulheres que atuam na segurança pública.

PCAL promove 2ª edição do evento
‘Pé na Areia’, em homenagem às mulheres

ALAGOAS SEM FOME

Alagoas é o estado com menor índice de 
desnutrição infantil do Nordeste e o 9º do Brasil

mil famílias com repasses mensais de R$ 150, 
garantindo acesso à alimentação adequada 
para crianças em idade escolar.  

Atualmente, 73 das 200 creches previstas 
pelo programa Cria estão em funcionamento, 
atendendo cerca de 14.400 crianças com 
refeições balanceadas. Os cardápios são 
elaborados por nutricionistas e revisados 
bimestralmente para garantir diversidade 
nutricional. Além disso, estagiários de 
Nutrição acompanham a alimentação das 
crianças para assegurar uma dieta equilibrada 
e adequada ao desenvolvimento infantil.  

Além das creches, o Estado investe em 
educação alimentar e apoio às famílias, 
acompanhando seletividade alimentar 
no ambiente escolar. O Cartão Cria já 

beneficiou mais de 187 mil alagoanos, com 
um investimento de R$ 134 milhões em 
2024. O programa também oferece o décimo 
terceiro do Cria, injetando mais recursos na 
economia local e fortalecendo a segurança 
alimentar das famílias.  

Outra iniciativa importante é o programa 
Alagoas Sem Fome, lançado em dezembro 
de 2023, que arrecadou 66,8 toneladas de 
alimentos e doou 51,6 toneladas a instituições 
cadastradas. A soma desses esforços fez 
com que Alagoas fosse reconhecido pelo 
Ranking de Competitividade do CLP como 
um exemplo de gestão pública eficiente, 
consolidando-se como referência nacional 
no combate à fome e na promoção do 
desenvolvimento social.

Investimentos impulsionam avanços na saúde e qualidade de vida das crianças alagoanas

Alagoas se destacou 
no combate à desnutrição 
infantil, tornando-se o 
estado nordestino com o 
menor índice do problema 
e o 9º no ranking nacional. 
Os dados do Centro de 
Liderança Pública (CLP), 
baseados no Sistema de 
Vigilância Alimentar e 
Nutricional (Sisvan) do 
Ministério da Saúde, 
mostram que apenas 
1,95% das crianças de 0 a 5 
anos no estado apresentam 
“magreza acentuada”. Esse 
avanço reflete os esforços 
do governo estadual na 
segurança alimentar e no 
desenvolvimento infantil.  

As políticas públicas 
implementadas pelo 
governo Paulo Dantas 
foram determinantes para 
essa conquista. Alagoas 
lidera a construção de 
creches no país e foi 
pioneiro na criação da 
Secretaria de Estado da 
Primeira Infância. O 
programa Cria tem papel 
essencial nesse cenário, 
com a construção de 
creches e o Cartão Cria, 
que beneficia mais de 122 

GALERIA INAUGURADA

Sob a presidência do 
conselheiro tutelar Willames 
de Melo, foi inaugurada neste 
mês de março a galeria de 
fotos dos cinco conselheiros 
da Região 2 do município de 
Rio Largo. “É um marco que 
ficará registrado na história 
desta gestão e das futuras 
administrações. Essa galeria, 
em nossa sede, representa 
um legado”, destacou o 
presidente do conselho.

FÓRUM DO MAR

A Federação das Indústrias 
do Estado de Alagoas (Fiea) 
promoveu o 1º Fórum de 
Economia do Mar, reunindo 
especialistas, lideranças 
do setor marítimo e 
autoridades para discutir as 
oportunidades e desafios 
da chamada Economia Azul. 
O evento, realizado na Casa 
da Indústria, em Maceió, 
reforçou a necessidade de 
investimentos em setores 
estratégicos, como turismo 
náutico, pesca, aquicultura e 
infraestrutura portuária.

ARBITRAGEM ALAGOANA

O Campeonato Alagoano 
chega à sua grande final com 
um momento simbólico e 
histórico para a arbitragem 
do estado. Pela primeira vez 
em anos, a decisão entre 
ASA e CRB contará com 
uma equipe de arbitragem 
totalmente alagoana nos dois 
jogos da final. A Federação 
Alagoana de Futebol (FAF) 
tem investido na qualificação 
dos árbitros locais, e essa 
final representa uma vitória 
coletiva para o futebol 
alagoano.

FORMATURA DO RÁDIO

O Sindicato dos Radialistas do 
Estado de Alagoas (Sindrádio/
AL) convida a todos para a 
tão aguardada Solenidade 
de Formatura da Turma do 
Curso de Capacitação em 
Rádio. Este ano, o evento 
terá um significado ainda 
mais especial, com uma 
homenagem póstuma ao 
radialista Anselmo Robério. 
A cerimônia será realizada 
neste sábado (15), no 
Auditório do Estádio Rei Pelé, 
a partir das 9h, e promete ser 
um marco na trajetória dos 
formandos.



plataforma está disponível neste link: https://
www.detran.al.gov.br/detran-em-dados.

É importante destacar que todos os CFCs 
exibidos na plataforma são credenciados 

pelo Detran, garantindo ao usuário a 
escolha de uma instituição regulamentada e 
minimizando riscos de fraudes. Atualmente, 
Alagoas conta com cerca de 150 CFCs 
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Uma das primeiras ações 
para se obter a Carteira 
Nacional de Habilitação 
(CNH) é a escolha do Centro 
de Formação de Condutores 
(CFC). Para facilitar essa 
decisão e evitar dores de 
cabeça, o Departamento 
Estadual de Trânsito de 
Alagoas (Detran) lançou uma 
plataforma online de dados 
que ajuda os candidatos a 
escolher o CFC credenciado 
ao Detran com melhor 
desempenho.

Com o novo recurso, os 
usuários podem consultar 
informações como índices 
de aprovação, qualidade dos 
veículos e tempo médio entre 
a realização das aulas teóricas 
e práticas, tornando a decisão 
mais segura e assertiva. A 

Usuários agora podem comparar índices de aprovação e tempo entre a conclusão de aulas teóricas
TECNOLOGIA

Nova plataforma do Detran auxilia candidatos
à CNH na escolha do Centro de Formação
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TRÂNSITO

Equipes da Operação Lei Seca e da Educação para o trânsito vão estar em diversos municípios

A guia de licenciamento 
anual, conhecida como 
“amarelinha”, deve ser paga 
dentro do prazo para evitar 
multas, perda de pontos 
na CNH e até a remoção 
do veículo. No entanto, 
muitos proprietários 
acabam esquecendo 
do pagamento, o que 
motivou o Departamento 
Estadual de Trânsito de 
Alagoas (Detran) a lançar 
a campanha “Amarelinha 
2025. Não dá pra esquecer”, 
incentivando a regularização 
da documentação.  

A campanha está sendo 
divulgada por meio de vídeos 
na TV, redes sociais, rádios 
e outdoors, destacando a 
importância de manter o 
Certificado de Registro e 
Licenciamento do Veículo 
(CRLV) atualizado. O 
documento é obrigatório 
para circulação e deve estar 
em conformidade com a 
legislação de trânsito.  

De acordo com o Código 
de Trânsito Brasileiro 
(CTB), dirigir um veículo 
sem o licenciamento anual 
é uma infração gravíssima, 
resultando em sete pontos 

Licenciamento: esquecer de pagar a ‘amarelinha’ 
leva à remoção do veículo, alerta Detran

na CNH, multa e remoção do automóvel. 
Para evitar essas penalidades, os condutores 
devem emitir a guia e efetuar o pagamento 
dentro do calendário estabelecido.  

O diretor-presidente do Detran, Marco 
Fireman, explicou que, desde 2018, a guia 
de pagamento não é mais enviada para 
a residência dos proprietários, estando 
disponível apenas no site do órgão. Segundo 
ele, a falta dessa notificação física leva muitos 

motoristas a esquecerem do pagamento, o 
que pode causar transtornos.  

Para regularizar o CRLV, é necessário 
quitar a taxa de licenciamento, o Imposto 
sobre a Propriedade de Veículos Automotores 
(IPVA) e eventuais multas pendentes. O 
calendário de pagamento segue o mesmo 
cronograma do IPVA, e a guia pode ser 
acessada diretamente no site do Detran 
Alagoas.

distribuídos em todo o estado 
e prevê lançar um novo edital 
de credenciamento em breve. 
A plataforma é atualizada 
periodicamente, refletindo as 
fiscalizações realizadas pelo 
órgão.

Além dos índices de 
aprovação, é possível conferir 
o desempenho específico nos 
exames teóricos e práticos, 
tanto para veículos de duas 
quanto de quatro rodas. O 
sistema também apresenta o 
tempo médio de conclusão dos 
cursos, o tempo de espera entre 
os cursos teórico e prático, e a 
qualidade da frota de veículos 
utilizada nas aulas, permitindo 
que o usuário avalie se o CFC 
atende às suas expectativas.

Praticidade - Entre os 
benefícios da nova ferramenta, 
destaca-se a praticidade de 
acessar todas as informações 
em um só lugar, sem precisar 
sair de casa. O candidato pode 
acessar a plataforma, verificar 
os CFCs da sua cidade em 
apenas um clique e obter 
todas as informações sobre 
o estabelecimento de forma 
rápida e simples.

A ferramenta também 
disponibiliza um mapa interativo 
de Alagoas, permitindo que 
o usuário clique em qualquer 
município para visualizar a 
lista completa de Centros 
de Formação disponíveis na 
região, junto com os dados de 
desempenho de cada um.

Para o superintendente 
de Credenciamentos do 
Detran, Nivaldo Júnior, a 
nova ferramenta representa 
um avanço no atendimento 
ao público. “O conhecimento 
faz com que a gente faça 
melhores escolhas. Quanto 
mais informações o usuário 
tiver, mais fácil e segura se 
torna a decisão de escolher 
um CFC que ofereça um 
serviço de qualidade. Estamos 
aprimorando o processo de 
credenciamento para elevar 
a qualidade dos serviços 
prestados. Essa plataforma é 
mais um passo para garantir 
que os cidadãos tenham acesso 
a um ensino de trânsito eficiente 
e confiável”, afirma.

Tutorial - O Detran 
Alagoas produziu um tutorial 
para orientar os usuários como 
utilizar o painel. O vídeo com o 
passo-a-passo de como utilizar 
a ferramenta pode ser acessado 
no canal do Youtube do órgão 
estadual de trânsito, ou clicando 
nesse link: https://youtu.be/
M3tBp-9Rab8.



Campeonato Alagoano 2025. O primeiro duelo 
terminou empatado em 2 a 2, deixando tudo 
em aberto para o confronto decisivo. A disputa, 
porém, terá um tempero a mais: uma apresentação 

musical durante o intervalo, garantindo que o 
evento seja ainda mais festivo e divertido.

A atração musical ficará por conta da banda 
SambaLelê, especializada em percussão e axé. A 
apresentação, que ocorrerá no gramado do Rei Pelé, 
promete mexer com a torcida. O produtor Raphael 
Sobrinho contou que o show será um medley de 
músicas no ritmo do axé, com percussão e metais 
embalando o público. A expectativa é de que a 
animação no intervalo do jogo reforce o clima de 
festa que sempre envolve as grandes finais.

Antes da bola rolar, o evento contará com uma 
cerimônia especial. O troféu será apresentado de 
forma grandiosa e a expectativa é que o evento 
comece pontualmente, com as equipes entrando 
em campo por volta das 15h50, depois do 
cerimonial. A execução do Hino Nacional ficará a 
cargo da Banda da Polícia Militar de Alagoas, em 
um momento que promete emocionar todos os 
presentes.

Após o apito final, a festa não acaba. O 
pódio será montado no centro do gramado, e 

Paulista. Memphis Depay, atacante do 
Timão, foi convocado para defender a seleção 
da Holanda nas quartas de final da Liga das 
Nações, o que coloca sua presença nos jogos 

decisivos contra o Palmeiras em risco.
A Data Fifa, que ocorrerá entre as partidas 

da decisão estadual, prevê que Memphis 
participe dos jogos contra a Espanha nos dias 
20 e 23 de março, na Europa. A boa notícia 
para o Corinthians é que o calendário permite 
que o atacante retorne a tempo para o segundo 
jogo da final, previsto para o dia 27, na Neo 
Química Arena.

Para garantir a presença de Memphis 
na decisão do Paulistão, o Corinthians está 
organizando uma logística especial, com 
a possibilidade de fretar um voo direto da 
Europa para o Brasil. O clube já havia realizado 
essa operação anteriormente, com custo 
significativo. A expectativa é de que Memphis 
esteja à disposição do técnico Fernando 
Lázaro para a partida de volta da final.

O clube paulista pretende montar uma 

Convocação de Memphis coloca 
Corinthians em alerta para o Paulistão

CRB e ASA vão 
protagonizar um grande jogo 
neste sábado (15), às 16h, no 
Estádio Rei Pelé, pela final do 

CRB e ASA decidem o título com muito mais do que futebol 
FESTA NO CAMPO

DESFALQUE ESTRATÉGICO

Show de axé e festa no Rei Pelé 
marcam final do Alagoano

Erro reconhecido Técnico satisfeito Goleada histórica
A Confederação Brasileira de 
Futebol (CBF) admitiu um erro 
de arbitragem que resultou na 
eliminação do Operário VG na 
Copa do Brasil. Durante a partida, 
um gol irregular foi validado, 
comprometendo o resultado final. 
A CBF ressaltou a importância 
de aprimorar a formação dos 
árbitros para evitar que equívocos 
semelhantes prejudiquem a 
integridade das competições 
futuras.

Neymar passou a semana em 
tratamento no Santos devido a 
uma lesão no músculo posterior 
da coxa esquerda, sofrida durante 
a semifinal contra o Corinthians. 
Devido a essa condição, é 
provável que ele seja cortado da 
lista da seleção brasileira para os 
próximos jogos das eliminatórias. 
O técnico Dorival Júnior enfatizou 
a necessidade de avaliar a 
recuperação do jogador antes de 
confirmá-lo na equipe nacional.

Após a goleada de 5 a 0 sobre 
a Tuna Luso, o técnico do CSA, 
Higo Magalhães, comemorou 
o desempenho da equipe e a 
classificação para a terceira fase da 
Copa do Brasil. Ele destacou que a 
premiação financeira dessa fase é 
significativa para o clube, auxiliando 
nas finanças e no planejamento 
da temporada. Higo ressaltou a 
importância de manter o nível de 
atuação para os próximos desafios.

O CSA registrou sua maior goleada 
na história da Copa do Brasil ao 
vencer a Tuna Luso por 5 a 0 no 
Estádio Rei Pelé. Com gols de Tiago 
Marques (duas vezes), Guilherme 
Cachoeira, Brayann e Klenisson, o 
time alagoano dominou a partida 
e garantiu vaga na terceira fase da 
competição. A equipe acumula 51 
gols na temporada, com destaque 
para Tiago Marques e Guilherme 
Cachoeira, ambos com oito gols 
cada.

O Corinthians recebeu 
uma notícia que pode mexer 
com seus planos para a 
grande final do Campeonato 

Neymar lesionado
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70 medalhas serão entregues para 
os jogadores das duas equipes. O 
time vice-campeão será o primeiro 
a subir no pódio, seguido pelos 
campeões, que receberão o troféu 
das mãos do presidente da FAF, 
Felipe Feijó. Para dar ainda mais 
brilho à cerimônia, o evento contará 
com fogos de artifício, jatos de CO2 
e papel picado, proporcionando um 
espetáculo para os torcedores.

A transmissão da final será 
realizada pela TV Pajuçara/
RECORD, com cobertura também 
da Pajuçara FM e TNH1. O 
CRB busca seu tetracampeonato 
consecutivo, enquanto o ASA 
luta pelo seu oitavo título do 
Campeonato Alagoano. O clima 
promete ser de muita rivalidade 
e emoção, com uma festa que vai 
além das quatro linhas do campo.

força-tarefa para minimizar 
os impactos da ausência de 
Memphis e outros jogadores 
convocados para a Data Fifa. 
Além disso, o Corinthians 
busca uma negociação 
conjunta com o Palmeiras 
para otimizar o retorno dos 
atletas das Eliminatórias Sul-
Americanas. A estratégia 
envolve ajustar a logística para 
que todos os jogadores possam 
estar em campo para os dois 
jogos decisivos.

Com o primeiro jogo da 
final marcado para domingo 
(16), o Corinthians precisa 
administrar a situação para 
garantir que seu principal 
atacante esteja em condições 
ideais para os desafios que 
virão. A mobilização em torno 
do retorno de Memphis é 
apenas um exemplo de como 
o Timão se prepara para 
uma disputa que promete ser 
acirrada.
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Atacante da Holanda vai disputar Liga das Nações e pode ser desfalque na final contra o Palmeiras
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QUEDA DE POATAN

ÁRBITROS DEFINIDOS

ASCENSÃO METEÓRICA

CLÁSSICO PAULISTA

Nos treinos livres do Grande 
Prêmio da Austrália de Fórmula 
1, Charles Leclerc, da Ferrari, e 

Lando Norris, da McLaren, foram 
os mais rápidos. Leclerc liderou 
a segunda sessão com um tempo 

de 1:16.439, enquanto Norris 
foi o mais veloz na primeira. O 

atual campeão, Max Verstappen, 
enfrentou dificuldades com o 

carro da Red Bull, terminando em 
posições inferiores nas duas sessões. 
A previsão de chuva para a corrida 
de domingo adiciona um elemento 

de imprevisibilidade ao evento.

A Federação Paulista de Futebol 
(FPF) anunciou os árbitros que 

irão apitar as finais do Campeonato 
Paulista de 2025. A escolha recaiu 

sobre profissionais experientes, 
visando garantir a imparcialidade e 
a qualidade das decisões durante as 
partidas decisivas. A FPF destacou 
a importância de uma arbitragem 
exemplar para o bom andamento 

dos jogos e a manutenção da 
credibilidade do campeonato.

O baiano André Mascote alcançou 
o UFC com menos de um ano de 

treino em MMA. Fã de Jackie Chan 
e Dragon Ball, Mascote saiu de 

Feira de Santana e, com apenas seis 
lutas, chegou à elite mundial do 

esporte, mantendo-se invicto até o 
momento. Sua trajetória destaca a 
combinação de dedicação, talento 
e oportunidades que o levaram ao 

sucesso no octógono.

O Vasco da Gama está em diálogo 
com a Prefeitura do Rio de Janeiro 
para antecipar o cronograma das 
obras de reforma e expansão do 
CT Moacyr Barbosa. Uma das 

exigências é a instalação de uma 
rede de drenagem que atenderá a 

comunidade do Jardim do Amanhã, 
prevista para o segundo semestre. 

O clube já iniciou melhorias, como 
a instalação de uma piscina com 
aquecimento e hidromassagem, 

visando modernizar as instalações 
e integrar as categorias de base ao 
centro de treinamento principal.
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Atacante faz trabalho de recuperação após 
desconforto muscular e deve estar disponível 

para o jogo contra o Villarreal

O Ministério Público de 
Alagoas (MPAL) fez uma 
recomendação ao CSA para 
que suspenda a publicidade 
do site Fatal Model, 
patrocinador do clube. 
O site promove anúncios 
de acompanhantes, e a 
preocupação do MPAL 
é com a exposição 
inadequada de crianças 
e adolescentes a esse tipo 
de conteúdo. A medida 
visa proteger o público 
infantojuvenil, conforme 
estabelecido pelo Estatuto 

O Real Madrid 
começou sua preparação 
para o jogo contra o 
Villarreal com uma 
ausência notável: Vini Jr 
não participou da atividade 
no CT de Valdebebas nesta 
sexta-feira (14). O atacante, 
que é uma das principais 
peças do time, fez trabalho 
isolado na academia e 
passou por sessões de 
fisioterapia devido a um 
desconforto muscular. 
A situação, porém, não é 
grave e o jogador é apenas 
dúvida para a partida de 

MARKETING FORA DE CAMPO

Recomendação visa proteger crianças e 
adolescentes da exposição a conteúdos impróprios, 
com foco no Estatuto da Criança e do Adolescente

da Criança e do Adolescente (ECA).
Atualmente, o site está 

patrocinando o clube com anúncios 
fixados na parte traseira dos calções 
dos jogadores. O MPAL destaca 
que estádios e outros ambientes 
frequentados por jovens não são 
locais adequados para veicular esse 
tipo de publicidade. O promotor 
Gustavo Arns afirmou que a medida 
busca impedir que a publicidade 
gere curiosidade e impacte 
negativamente o desenvolvimento 
das crianças e adolescentes, violando 
os direitos estabelecidos pelo ECA.

Além disso, o MPAL emitiu 

uma recomendação semelhante 
ao CRB, pois a preocupação 
é a mesma: evitar a exposição 
de conteúdos impróprios para 
menores de idade. A ação do 
MPAL está baseada nos artigos 
253 e 257 do ECA, que proíbem 
a veiculação de propagandas em 
locais frequentados por crianças e 
adolescentes, sem controle sobre 
quem tem acesso ao material.

A recomendação é para que 
o CSA suspenda os anúncios 
relacionados ao Fatal Model nas 
camisetas oficiais e em qualquer 
outro material promocional acessível 

sábado (15), pelo Campeonato 
Espanhol.

Carlo Ancelotti, treinador 
do Real Madrid, procurou 
tranquilizar a torcida ao confirmar 
que a ausência de Vini Jr foi uma 
medida de precaução. O atacante, 
que vem sendo peça fundamental 
no time merengue, não tem lesão 
séria, mas foi poupado para evitar 
um agravamento do problema 
muscular. O técnico italiano 
afirmou que Vini Jr precisará 
apenas de mais descanso, mas 
que ele estará disponível para os 
próximos compromissos.

O Real Madrid, que está em uma 

fase decisiva da temporada, não 
quer arriscar perder Vini Jr em um 
momento crucial. O time disputa 
três competições importantes e, 
por isso, qualquer lesão poderia ser 
um golpe duro para as aspirações 
do clube. O descanso do atacante é 
visto como uma medida estratégica 
para que ele possa se recuperar 
totalmente e continuar sendo um 
dos pilares da equipe.

A partida contra o Villarreal 
é parte de um calendário 
apertado para os Blancos. A 
vitória é fundamental para seguir 
pressionando o Barcelona na luta 
pelo título de LaLiga. No entanto, 

ao público infantojuvenil. 
Caso o contrato com o site seja 
mantido, a solicitação é de que 
a publicidade seja restringida a 
materiais voltados ao público 
adulto.

O CSA tem até cinco dias 
para se manifestar sobre o 
acatamento da solicitação do 
MPAL. O clube terá que decidir 
se acatará a recomendação ou 
tomará outra postura diante 
da situação. A medida já gerou 
repercussão e pode impactar 
a relação do clube com o 
patrocinador.

Ancelotti reforçou que Vini 
Jr está “absolutamente em 
forma” para o restante da 
temporada, o que acalma 
os torcedores que estavam 
apreensivos com sua ausência 
no treinamento.

Com a sequência de 
jogos importantes, o Real 
Madrid trata o caso de Vini 
Jr com cautela. A prioridade 
é garantir que o atacante 
esteja 100% disponível para 
as partidas mais decisivas da 
temporada, principalmente 
nas competições europeias e 
no campeonato nacional.

MPAL pede suspensão de publicidadeMPAL pede suspensão de publicidade
de site de acompanhantes pelo CSAde site de acompanhantes pelo CSA

Vini Jr não treina no Real Madrid,Vini Jr não treina no Real Madrid,
mas Ancelotti tranquiliza torcedoresmas Ancelotti tranquiliza torcedores

CAUTELA NO VESTIÁRIO


